

Barbara **Bahon-Unbehagen**, à Onnens;
Olivier **Bahon** et son amie Mélanie, à Onnens;
Daniel **Bahon** et son amie Valérie, à Onnens;
Kevin **Bahon** et son amie Olivia, à Onnens;
Delphine **Bahon** et son ami Vincent, à Onnens;
Lucette **Cuendet-Gnerro**, à Sainte-Croix, et famille;
Ragnhild et Jost **Gumper**, et famille, en Allemagne;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean-Maurice BAHON

leur très cher époux, papa, neveu, oncle, cousin et ami, enlevé à leur tendre affection d'un arrêt du cœur le 1er avril 2015, dans sa 70ème année.

Culte en l'Eglise d'Onnens, le jeudi 9 avril à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30, suivis de la crémation.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Ligue vaudoise contre le cancer, CCP 10-22260-0 (mention Jean-Maurice Bahon).

Domicile de la famille : Rue des Verchères 6, 1425 **Onnens**.

*Les portes de l'avenir sont ouvertes
à ceux qui savent les pousser.*

Coluche

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.